

そよ風にのせて

令和6年3月11日

No.49

6年生を送る会



各学年の出し物に感激する6年生



1年生に手を引かれて入場する6年生



全校で楽しくダンシング!

3月7日(木)、6年生を送る会がありました。全校が集まっていっしょに過ごすのも、この日が最後となりました。大好きな6年生のために、各学年がそれぞれに工夫をこらし、出し物を披露しました。心のこもったプレゼント渡しも行いました。全校のみんなで思いきり踊ったり、6年生と対戦して力いっぱい汗を流したり、縦割り班のチームで背中に文字を書いて伝言ゲームをしたりするなど、時間を忘れて楽しむことができました。

全校で盛り上がった分、会の後半では、お別れがつらくなつて涙があふれてしまう子どもたちの姿も見られました。6年生がいかに下級生に慕われ、頼もしい大きな存在であったのかを改めて実感することができました。6年生が中学校でもしっかりとがんばれるように、みんなで大きな拍手でエールを送りました。

6年生は卒業まであとわずか。一日一日が、かけがえのない日々になっていくことでしょう。

この思い出に残るすばらしい6年生を送る会を計画運営してくれた5年生の活躍も、本当にすばらしかつたです。6人で、何人分もの役割をしっかりと果たすことができました。4月からの最高学年としての活躍が楽しみです。



6年生にエール



6年生から5年生へ校旗の受け渡し